

Das Kletterprojekt „free solo“ geht weiter.

Seit Januar 2017 treffen sich ca. 10 - 15 Kinder und Jugendliche verschiedener Nationalitäten im Alter von 12 - 17 Jahren einmal wöchentlich (dienstags, 17:00 – 19:00 Uhr) in der Boulderhalle in Wyhlen. Bouldern ist Klettern ohne Kletterseil und Klettergurt, die Sicherheit in den Boulderhallen wird durch das Verlegen weicher Matten auf dem Hallenboden gewährleistet.

Das Klettern bietet eine unvergleichliche Fülle an Lern- und Erfahrungspotential und hat sich zum erlebnispädagogischen und integrativen Baustein des Jugendmigrationsdienstes des Caritasverbandes für den Landkreis Lörrach, des Jugendreferates und des Integrationsmanagements der Gemeinde Grenzach-Wyhlen entwickelt.

In dem neuen Projektzeitraum von Januar bis Dezember 2020 können die Kletterhallen LÖ bloc in Wyhlen, das Impulsiv in Weil am Rhein, sowie der Kletterkubus in Rheinfeldern zu vergünstigten Eintrittspreisen oder für Bezieher von Sozialleistungen kostenneutral genutzt werden.

Das Projekt wird von 2 Betreuern professionell begleitet.

Weitere Infos beim Jugendreferat unter Tel.: 07624/ 32409 oder per E-Mail unter jugendreferat@grenzach-wyhlen.de.

